



Fiche récapitulative : Respecter et comprendre les décisions de l'arbitre

Constat :

L'opposition entre les 2 équipes lors d'une rencontre de football est gérée par l'application de règles officielles rédigées par les instances. L'application de ces règles est du ressort de l'arbitre. De nombreux joueurs connaissent mal les règles et en contestent leur application. Ces comportements ont des incidences sur le climat des rencontres.



« L'erreur est humaine et doit être acceptée par tous les acteurs du jeu ! »

« L'arbitre, tout comme toi lorsque tu rates une passe, un contrôle ou bien un but inmanquable, peut se tromper sur une décision ! »

